

20.12.2022

Eintritt in die DASA Arbeitswelt Ausstellung

Weiter frei für Schulen



© Harald Hoffmann

Die Auf und Abs der Corona-Zeit quittierte die DASA Arbeitswelt Ausstellung mit freiem Eintritt. Die gute Nachricht zum Jahresstart: Das bleibt für Besucher*innen bis zu ihrem 18. Lebensjahr und für Schulklassen auch weiter so.

Nun hat sich die Lage stabilisiert und die Angebote der DASA sind wieder zugänglich. Daher ist ab 2023 wieder Eintritt fällig. Doch der bleibt moderat. Eine Einzelperson zahlt ab dem 2. Januar sechs Euro, eine Familie mit zwei Erwachsenen und beliebig vielen Kindern neun Euro. Studierende, Menschen im Ruhestand und andere Berechtigte für Vergünstigungen zahlen drei Euro. Die Jahreskarte, also unbegrenzten DASA-Eintritt für 12 Monate, ist für eine Familie für 18 Euro zu haben.

Dafür bietet das Ausstellungshaus auf einer Fläche von anderthalb Fußballfeldern Arbeitswelten zum Mitmachen. Mit der aktuellen Sonderausstellung "FOODPRINTS" gibt es außerdem eine neue Attraktion zum Thema Ernährung mit Kochkursen, Verkostungen und Aktionstagen. Ab März kommt eine Ausstellung über "Konflikte" hinzu.

Die DASA hat 2023 jeden Tag geöffnet, wenige Feiertage ausgenommen. Während der Woche ist die Arbeitswelt Ausstellung von 9 bis 17 Uhr und am Wochenende von 10 bis 18 Uhr.